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WORT DES LEBENS
Alles was für die Erlösung, Heilung und Rechtfertigung des Menschen
nötig ist, hat Jesus selbst für uns am Kreuz vollbracht. Er hat das
Werk vollendet und doch gibt es Viele, die diese Segnungen Gottes
noch nicht erleben. Warum? Römer 1 0: 1 3-1 4 gibt uns die Antwort:

„„ JJeeddeerr,, ddeerr ddeenn NNaammeenn ddeess HHeerrrrnn aannrruufftt,, wwiirrdd ggeerreetttteett wweerrddeenn..

WWiiee ssoolllleenn ssiiee aabbeerr ddeenn aannrruuffeenn,, aann ddeenn ssiiee nniicchhtt ggeeggllaauubbtt hhaabbeenn??

WWiiee ssoolllleenn ssiiee aabbeerr aann ddeenn ggllaauubbeenn,, vvoonn ddeemm ssiiee nniicchhttss ggeehhöörrtt

hhaabbeenn?? WWiiee ssoolllleenn ssiiee aabbeerr hhöörreenn oohhnnee eeiinneenn VVeerrkküünnddiiggeerr??““

Jeder Mensch braucht also einen „Verkündiger“, der ihm die gute
Nachricht des Evangeliums mitteilt. Die erfolgreiche Erfüllung dieser
Aufgabe erfordert viele Arbeiter, denn Jesus selbst sagte: „„DDiiee EErrnnttee

iisstt ggrrooßß,, aabbeerr eess ssiinndd wweenniiggee AArrbbeeiitteerr.. DDaarruumm bbiitttteett ddeenn HHeerrrrnn

ddeerr EErrnnttee,, ddaassss eerr AArrbbeeiitteerr iinn sseeiinnee EErrnnttee aauusssseennddee!!““

MMaatttthhääuuss 99::3377--3388

Wir wollen dieses Gebet mit den Worten Jesajas „„HHiieerr bbiinn iicchh,, sseennddee

mmiicchh!!““ ((JJeessaajjaa 66::88)) beantworten und hoffen noch
Viele zu finden, denen diese Worte auch im
Herzen brennen, denn gemeinsam können wir die
Nachricht der rettenden Gnade Gottes noch
Vielen bekannt machen. Möchtest auch du uns
dabei helfen? Dann gibt die gute Nachricht weiter
und teile diese Broschüre mit deiner Familie,
Freunde oder Bekannten. Gerne senden wir dir
dafür auch weitere Ausgaben GRATIS zu.

GGiibb ddiiee GGuuttee NNaacchhrriicchhtt wweeiitteerr!!

WWoorrtt ddeess LL eebbeennss SS eeeebbooddeenn

IInntteerrnneett:: wwwwww..wwoorrttddeess ll eebbeennss .. aatt

((MMeennüüppuunnkktt KKoonnttaakktt,, BBeettrreeffff MMii ttttee ii lluunngg ssbb llaatttt))

MMaaii ll :: oo ffffii ccee@@wwoorrttddeess ll eebbeennss .. aatt
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Seht, das Frische & Neue ist gekommen. . .
2.Korinther5:17
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AAlllleess GGuuttee zzuumm GGeebbuurrttssttaagg!!
Wir wünschen allen, die im April

Geburtstag haben, Gottes reichen Segen!

DDeennnn ddeerr HHEERRRR wwiirrdd ddeeiinnee ZZuuvveerrssiicchhtt sseeiinn uunndd

ddeeiinneenn FFuußß bbeewwaahhrreenn vvoorr ddeemm FFaallllssttrriicckk..

SSpprrüücchhee 33::2266

VVeerraannssttaallttuunnggeenn iimm AApprriill22001188

MMiittttwwoocchh uumm 11 99::3300 UUhhrr

Gebt dem Wort von Christus viel Raum und
lasst es seinen ganzen Reichtum in euch entfalten!

Kolosser 3: 1 6

Und das ist die Zuversicht, mit der wir vor ihm reden: Wenn wir um etwas
bitten nach seinem Willen, so hört er uns. Und wenn wir wissen,

dass er uns hört, worum wir auch bitten, so wissen wir,
dass wir erhalten, was wir von ihm erbeten haben.

1 . Johannes 5: 1 4-1 5

Die Termine werden in der Gemeinde und auf
www.wortdeslebens.at angekündigt.

benützt, um nicht nur uns, sondern viele andere Menschen (manchmal sogar
nachfolgende Generationen) reichlich zu segnen. Dies haben auch wir als
Familie und Gemeinde so erlebt, denn das Vorbild, welches wir in Pastor
Bob hatten, zeigt uns, dass Gott treu ist, sein Wort an uns zu erfüllen und
er reiche Frucht aus unserem Leben hervorkommen lässt. Dies gilt für uns
alle, denn entgegen dem was die menschliche Weisheit uns sagen will, ist
es für Gott nicht entscheidend, woher wir kommen, was wir haben oder
welche Fähigkeiten wir besitzen, sondern ob wir willig sind ihn und somit
sein Wort zur entscheidenden Instanz unseres Lebens zu machen, denn Gott
und sein Wort sind eins. „„ EErr,, ddeerr ddaass WWoorrtt iisstt,, wwuurrddee eeiinn MMeennsscchh vvoonn

FFlleeiisscchh uunndd BBlluutt uunndd lleebbttee uunntteerr uunnss.. WWiirr ssaahheenn sseeiinnee HHeerrrrlliicchhkkeeiitt,, eeiinnee

HHeerrrrlliicchhkkeeiitt vvoolllleerr GGnnaaddee uunndd WWaahhrrhheeiitt,, wwiiee nnuurr eerr aallss ddeerr eeiinnzziiggee SSoohhnn

ssiiee bbeessiittzztt,, eerr,, ddeerr vvoomm VVaatteerr kkoommmmtt.. ““ JJoohhaannnneess 11 ::11 44

Lasst uns ermutigt sein auf Jesus zu vertrauen und seinem Wort unser Gehör
zu schenken, sodass wir ebenso für andere ein Zeugnis der Treue und Gnade
unseres Herrn sein können.

Gott hat in seiner Weisheit festgesetzt, dass er im neuen Bund der Gnade,
uns durch das Hören der Verkündigung alle Segnungen zukommen lässt.
Man könnte also sagen, dass das Hören von Gottes Wort das "göttliche
Liefersystem" aller Verheißungen Gottes ist, denn erst wenn wir Gottes
Wort hören, können wir damit in Übereinstimmung kommen und es im
Glauben annehmen. Sei ermutigt, das Hören von Gottes Wort zu einer
deiner guten Gewohnheiten zu machen. Unsere Webseite hilft dir dabei,
denn dort findest du viele gute Botschaften, die dich erbauen und deinen
Glauben stärken werden. Besuche uns heute unter

wwwwww.. wwoorrttddeesslleebbeennss.. aatt
und werde gesegnet durch das Hören folgender Botschaften:

DDeeiinn LLeebbeenn aallss GGootttteesskkiinndd
EEmmppffaannggee wwaass ddiirr iinn CChhrriissttuuss zzuusstteehhtt

DDiiee lleebbeennssvveerräännddeerrnnddee KKrraaffttddeess HHöörreennss vvoonn GGootttteessWWoorrtt

GGootttteessddiieennsstt aamm SSoonnnnttaagg
uumm 11 00 UUhhrr

. . . genau so soll auch mein Wort sein, das aus
meinem Mund hervorgeht: Es wird nicht leer
zu mir zurückkehren, sondern es wird
ausrichten, was mir gefällt, und durchführen,
wozu ich es gesandt habe!

Jesaja 55: 1 1
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LLiieebbee FFrreeuunnddee,,
„„SSeehhtt,, ddaass FFrriisscchhee &&
NNeeuuee iisstt ggeekkoommmmeenn!!““
22..KKoorriinntthheerr 55::1177 AAMMPP

Nach einem langen
Winter zieht nun der
Frühling ins Land, und
die Natur erwacht zu neuem Leben. Dies ist ein
wunderbares Bild für das was geschieht, wenn
ein Mensch durch den Glauben an JESUS Christus,
an sein für ihn vollbrachtes Werk am Kreuz, von
neuem geboren wird. Gottes WORT, die Bibel,
erklärt es uns so: „„ IIsstt jjeemmaanndd IINN CCHHRRIISSTTUUSS

((eeiinnggeeffüüggtt,, vveerraannkkeerrtt iinn CChhrriissttuuss ddeemm MMeessssiiaass))

ssoo iisstt eerr eeiinnee ggaannzz nneeuuee SScchhööppffuunngg –– ddaass AAllttee

((ddeerr vvoorrhheerriiggee ggeeiissttlliicchhee uunndd mmoorraalliisscchhee

ZZuussttaanndd)) iisstt vveerrggaannggeenn,, eettwwaass ggaannzz NNeeuueess hhaatt

bbeeggoonnnneenn.. ““ 22.. KKoorriinntthheerr 55::1177 AAMMPP

In Christus zu sein bedeutet, dass von nun an alle
Zusagen, Segnungen und Wohltaten Gottes,
welche JESUS am Kreuz für uns vollbrachte, uns
gehören. Sie sind unser Erbe (Epheser 1 : 1 1 ,
Römer 8: 1 6+1 7) und eine Erbschaft wir stets
angenommen, nicht erarbeitet, sondern empfangen.
Deshalb ist gerade jetzt die Zeit gekommen, den
Reichtum der dir in Christus zur Verfügung steht,
dankbar und mit Freude zu erkennen und zu
empfangen. Den „seht, das Frische & Neue ist
gekommen!“

GGootttteess rreeiicchheenn SSeeggeenn,,

RRoosswwiitthhaa && RRoossaalliinnddee WWiillddmmaann

„„ EErriinnnneerrtt eeuucchh aann eeuurree LLeehhrreerr,, ddiiee eeuucchh ddaass WWoorrtt GGootttteess vveerrkküünnddeetteenn..

DDeennkktt aann aallll ddaass GGuuttee,, ddaassss aauuss iihhrreemm LLeebbeenn hheerrvvoorrggeeggaannggeenn iisstt uunndd

vveerrttrraauutt aauuff ddeenn HHeerrrrnn,, wwiiee ssiiee eess ttaatteenn!!““ HHeebbrrääeerr 11 33::77

Diesen Monat sind es vier Jahre her, dass unser
geliebter Pastor Bob Wildman zu Jesus in seine
himmlische Heimat gegangen ist. Gemäß der
Schriftstelle in Hebräer wollen wir uns an ihn und
die Frucht die aus seinem Leben hervorkam
erinnern und so ermutigt werden im Glauben nicht
nachzulassen, sondern standhaft zu bleiben und
kontinuierlich auf den Herrn zu vertrauen.

Wenn wir auf das Leben von Pastor Bob überblicksmäßig zurückschauen,
sehen wir, dass Gottes Wort der „rote Faden“ ist, der sich durch sein Leben
und seinen Dienst hindurchzieht. Er hatte eine große Hingabe für das Wort
Gottes, vertiefte sich oft im Studium dessen und brannte voller
Leidenschaft dieses lebendige und lebensverändernde Wort mit anderen zu
teilen. Es war ihm stets ein Anliegen, Christen zu ermutigen ihr Leben auf
das solide Fundament des Wortes Gottes zu bauen. Jesus spricht davon in

MMaatttthhääuuss 77::2244--2255:: „„ DDaarruumm gglleeiicchhtt jjeeddeerr,, ddeerr mmeeiinnee WWoorrttee hhöörrtt uunndd

ddaannaacchh hhaannddeelltt,, eeiinneemm kklluuggeenn MMaannnn,, ddeerr sseeiinn HHaauuss aauuff ffeellssiiggeenn GGrruunndd

bbaauutt.. WWeennnn ddaannnn eeiinn WWoollkkeennbbrruucchh nniieeddeerrggeehhtt uunndd ddiiee WWaasssseerrmmaasssseenn

hheerraannfflluutteenn uunndd wweennnn ddeerr SSttuurrmm ttoobbtt uunndd mmiitt vvoolllleerr WWuucchhtt üübbeerr ddaass

HHaauuss hheerreeiinnbbrriicchhtt,, ssttüürrzztt eess nniicchhtt eeiinn;; eess iisstt aauuff ffeellssiiggeenn GGrruunndd

ggeebbaauutt.. ““

Pastor Bob entschied sich schon als junger Mann Gott sein Leben und dem
Wort Gottes die Priorität zu geben, weshalb er seine persönlichen Lebens-
und Berufspläne beiseitelegte und der Berufung Gottes für ihn nachging.
Oftmals realisieren wir nicht sofort, welche Tragweite gewisse
Entscheidungen die wir treffen haben, doch wenn wir später zurückblicken,
sehen wir wie Gott die Entscheidung unseren Willen seinem unterzuordnen

IImm GGeeddeennkkeenn aann PPaassttoorr BBoobb WWiillddmmaann::
EEiinn ggeesseeggnneetteess LLeebbeenn,, ggeeggrrüünnddeett aauuffGGootttteess WWoorrtt
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Hast du vielleicht schon einmal darüber nachgedacht was es für dich

persönlich bedeutet ein Kind Gottes, des Allerhöchsten zu sein? Welchen

Stellenwert geben wir der Gnade, die uns in Christus zuteilwurde?

Im Johannesevangelium 1 : 1 1 -1 3 (HfA) heißt es: „„ EERR ((JJeessuuss)) kkaamm iinn sseeiinnee

WWeelltt,, aabbeerr ddiiee MMeennsscchheenn nnaahhmmeenn IIHHNN nniicchhtt aauuff.. DDiiee IIHHNN aabbeerr

aauuffnnaahhmmeenn uunndd aann IIHHNN ggllaauubbtteenn,, ddeenneenn ggaabb eerr ddaass RReecchhtt,, KKiinnddeerr

GGootttteess zzuu sseeiinn.. DDaass wwuurrddeenn ssiiee nniicchhtt,, wweeiill ssiiee zzuu eeiinneemm aauusseerrwwäähhlltteenn

VVoollkk ggeehhöörrtteenn,, aauucchh nniicchhtt dduurrcchh mmeennsscchhlliicchhee ZZeeuugguunngg uunndd GGeebbuurrtt..

DDiieesseess nneeuuee LLeebbeenn ggaabb iihhnneenn aalllleeiinn GGOOTTTT.. ““

Das bedeutet, dass wir nun in CHRISTUS, im tiefsten Inneren, ein neuer

Mensch geworden sind. Die Bibel nennt das die „neue Geburt“ (Johannes

3: 3) und „von Gott geboren“ (1 . Johannes 5:4). Durch Gottes Geist kam

die Herrlichkeit des Herrn in unser Wesen, die Kraft dieser Herrlichkeit

verzehrte den alten, sündigen Menschen in uns und wir wurden von

neuem geboren. (1 .Petrus 1 : 3) Der Heilige Geist wirkt nun in uns,

erneuert und verändert uns durch Gottes Wort von innen nach außen.

Denn CHRISTUS IN unserem Leben bedeutet nicht bloß „äußerliche

Veränderung“ aber eine Umwandlung des Herzens!

„„SSiieehhee,, aalllleess iisstt nneeuu ggeewwoorrddeenn.. ““ 22.. KKoorriinntthheerr 55::1177
Das ist Gottes Werk in uns! Nun ist es wesentlich, ein Bewusstsein dafür

zu entwickeln, wer wir IN CHRISTUS geworden sind. Wir stehen jetzt auf

der Siegesseite, weil er für uns gesiegt und alles vollbracht hat.

Wir wissen, dass wir von Gott geboren sind und deswegen bestimmt diese

Herkunft nun unsere Zukunft. „„DDeennnn aalllleess,, wwaass vvoonn GGootttt ggeebboorreenn iisstt,,

üübbeerrwwiinnddeett ddiiee WWeelltt;; uunndd uunnsseerr GGllaauubbee iisstt ddeerr SSiieegg,, ddeerr ddiiee WWeelltt

üübbeerrwwuunnddeenn hhaatt.. ““ 11 .. JJoohhaannnneess 55::44

Gottes Wort lehrt uns, dass Gottes Kinder auch Gottes Erben sind.

„„SSiinndd wwiirr KKiinnddeerr,, ssoo ssiinndd wwiirr aauucchh EErrbbeenn,, nnäämmlliicchh GGootttteess EErrbbeenn uunndd

MMiitteerrbbeenn CChhrriissttii……““ RRöömmeerr 88::1177 Als seine Kinder möchte der himmlische

Vater, dass wir im Hier und Jetzt das Erbe aller seiner Zusagen,

Segnungen und Wohltaten im Glauben empfangen und annehmen. Denn

als Miterben Christi ist sein Erbe unser Erbe geworden.
vonPastorBobWildman

„„SSeehhtt ddoocchh,, wwiiee ggrrooßß ddiiee LLiieebbee iisstt,, ddiiee ddeerr VVaatteerr uunnss sscchheennkktt!!
DDeennnn wwiirr ddüürrffeenn uunnss nniicchhttnnuurr sseeiinnee KKiinnddeerr nneennnneenn –– wwiirr ssiinnddeess wwiirrkklliicchh.. ““
11.. JJoohhaannnneess 33::11--22

DDeeiinn LLeebbeenn aallss eeiinn KKiinnddGGootttteess


